

COMMENT PRÉPARER LE TERRAIN OU
L'ON VEUT PLANTER.

Si l'on plante beaucoup d'arbres sur un terrain peu étendu, il vaut mieux bien ameubler ce terrain en le labourant et le hersant avec soin.

Si l'on ne plante qu'un arbre de ci de là, pour l'ornement, on se contentera de bien ameubler l'endroit qu'il doit occuper. Dans les terrains secs ou modérément frais, on fera une fosse *peu profonde*, jamais plus qu'il ne faut pour mettre l'arbre à la même profondeur que celle où il se trouvait à l'état de nature ou dans la pépinière. Cette fosse doit être assez grande pour qu'on puisse étaler facilement toutes les racines et le chevelu de l'arbre. Sur le bord de la fosse, on tient, toute préparée, une quantité suffisante de terre sèche et bien ameublie, pour la remplir, une fois l'arbre en place.

Si l'on a à planter un terrain rocailleux, il faut ouvrir dans les pierres une tranchée suffisante pour que l'arbre y soit bien à l'aise, et